

PRI ha presentado 40 quejas contra Morena

Impugnación. Algunas ponen en riesgo el propio registro de su precandidata a la gubernatura, señaló el líder tricolor



MONSERRAT MATA
TOLUCA

El presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en el Estado de México, Eric Sevilla Montes de Oca, informó que este instituto ha presentado al menos 40 quejas en contra de la alianza encabezada por Morena, que incluso ponen en riesgo el propio registro de la precandidata a la gubernatura, Delfina Gómez Álvarez.

“Son 40 quejas las que hemos interpuesto en contra de ellos, bien fundamentadas y que ponen prácticamente hasta en riesgo el registro de la precandidata, y no lo que han metido ellos, que es ‘cascajo’, por ejemplo, aparición de menores en posters”, señaló.

En este paquete de quejas, añadió, se encuentra la impugnación de la candidatura de Morena, PT y el Verde Ecologista, ya que no puede haber transferencia de votos, pues viola el artículo 9 del Código Electoral del Estado de México.

Injerencia federal

En conferencia de prensa, Eric Sevilla informó que entre las quejas establecidas ante los órganos electorales, destacan la injerencia del propio Gobierno Federal en la contienda electoral del Estado de México, al emitir mensajes a favor de la candidata, Delfina Gómez Álvarez.

“Lo que menos vamos a permitir es que haya injerencia del Gobierno de la República, queremos una elección limpia, queremos ‘piso parejo’, que allá en el campo, en los 125 municipios,



Cuestiona el Revolucionario Institucional transferencia de votos en la coalición entre Morena, PT y PVEM. IVÁN CARMONA

CLAVES

Cuestionamiento

También se encuentran posibles actos relacionados con violencia política de género, dijo Sevilla.

Imposición

Tecámac, Ecatepec y Valle de Bravo no permitieron la colocación o suspendieron anuncios espectaculares.

en las entidades se defina por voluntad de la gente, quién debe ser la próxima gobernadora o gobernador del Estado de México”, aseguró el dirigente tricolor.

A estas quejas también se suman presuntos actos anticipados de campaña, ya que la coalición conformada por Morena ha caído en proselitismo al señalar que los programas sociales de la entidad, entre ellos el Salario Rosa, se ampliarán.

“Ellos están prácticamente haciendo ya proselitismo, estamos en un periodo de intercambios”, destacó finalmente Sevilla Montes de Oca. ■

PRI Y PAN DETECTAN INCONSISTENCIAS EN EL PROCESO

Hay 40 denuncias contra Morena en Edomex: PRI

El dirigente estatal del tricolor aseguró que están bien sustentadas y documentadas ante la autoridad electoral

XIMENA GARCÍA

El Partido de la Revolución Institucional (PRI) dio a conocer que, desde que inició la contienda electoral, se han presentado 40 denuncias ante las autoridades correspondientes en contra de la precandidata Delfina Gómez Álvarez y el Movimiento Regeneración Nacional (Morena) por parte de la coalición "Va Por el Estado de México".

Eric Sevilla Montes de Oca, dirigente tricolor, señaló que las denuncias están bien sustentadas y documentadas ante la autoridad electoral.

▼ Eric Sevilla Montes de Oca confió en que repuntarán debido al crecimiento sostenido de su candidata. Foto especial

Detalló que 34 han sido presentadas por el tricolor y cuatro más por Acción Nacional (PAN) por diversas inconsistencias.

Las más destacables son por posible violencia política en razón de género al utilizar el término "sin moral" para referirse a la precandidata priista Alejandra del Moral Vela.

Sevilla Montes de Oca señaló que también han detectado promoción por parte del gobierno de la República de la figura de Delfina Gómez además de varios espectaculares con la imagen de la maestra en diversos puntos del Valle de México.

El dirigente tricolor aseguró que todas las denuncias que han presentado ante el IEEM están sustentadas y podrían poner en riesgo el registro de Delfina Gómez.

"Ponen prácticamente hasta en riesgo el registro de la precandidata y no lo que han metido ellos,

que es cascajo".

El líder priista destacó que semana tras semana ha crecido la tendencia en favor de Alejandra del Moral, abanderada de la coalición PRI-PAN-PRD-NAEM por lo que se acerca al puntero que, a la fecha, tiene la candidata de "Juntos Haremos Historia".

"En la elección a gobernador de hace seis años estábamos 17 puntos abajo, ahorita estamos casi empatados".

El líder tricolor confió en que repuntarán debido al crecimiento sostenido por lo que para el 3 de abril podrían arrancar empatadas Del Moral y Gómez Álvarez.

“

En la elección a gobernador de hace seis años estábamos 17 puntos abajo, ahorita estamos casi empatados”.

Eric Sevilla Montes de Oca
Dirigente estatal del PRI



Documenta PRI Edoméx violaciones a la Ley Electoral por morena



Lo nuestro está bien fundamentado y lo que interpusieron ellos es puro cascajo, dejó en claro Eric Sevilla.



Durante el actual proceso electoral, la representación jurídica del Partido Revolucionario Institucional (PRI) presentó 40 quejas en contra de Morena, ante los órganos electorales del Estado de México, "bien fundamentadas y que ponen en riesgo el registro de su precandidata", expresó el Presidente del Comité Directivo Estatal (CDE), Eric Sevilla.

Una de las quejas interpuestas es por violar la ley electoral el pasado 27 de febrero cuando hablaron de mejorar los programas sociales como el Salario Rosa, "tan cuestionado, criticado y auditado,

que ahora lo usan en su estrategia de propaganda y proselitismo".

También se denunció la injerencia del gobierno federal en la precampaña, acto de absoluta ilegalidad, subrayó el dirigente estatal luego de afirmar la existencia de quejas por violencia política de género hacia nuestra precandidata en la que incurrió Horacio Duarte con una publicación vía twitter, "lo tenemos certificado, ya está en los órganos electorales, lo escribí y luego trató de corregir".

En conferencia de prensa, el líder priista aseguró la existencia de quejas en contra de Morena por el uso de recursos públicos de

gobiernos municipales para la colocación de sellos en espectaculares, donde se mostraba la imagen de nuestra precandidata, "bajaron espectaculares debidamente registrados ante el Instituto Electoral, estos actos están documentados en Tecámac, Ecatepec y Valle de Bravo".

De igual forma, Eric Sevilla puntualizó que se impugnó la candidatura común de Morena, PT y el Partido Verde, "porque no puede haber transferencia de votos, esta acción viola el artículo 9 del Código Electoral del Estado de México y el PRI no va a permitirlo, cada partido político deberá hacer el trabajo

como les corresponde y tendrán que demostrarlo en las urnas".

Por otro lado, el dirigente estatal resaltó los resultados de las encuestas publicadas en días recientes por el periódico Reforma y la casa encuestadora Massive Caller, en la que se concluye evidentemente que la única que crece es Alejandra Del Moral. Incluso hay datos muy claros donde el 50% de los consultados aún no deciden su voto, agregó. Las encuestas son fotos del momento e instrumentos de planeación política que dejan en claro que en tan solo 2 semanas Alejandra Del Moral subió 4% en preferencias electorales.